



Wer reitet munter über's Feld ...

Vor bald 50 Jahren wurde die Kavallerie in der Schweiz abgeschafft. Dies ist wahrlich kein Grund, diesen Anlass zu feiern. Gleichwohl jährt sich dieses Faktum 2022 zu fünfzigsten Male. Die Abschaffung der Kavallerie war trotz dieser traurigen Umstände der Beginn des OKV als moderner Pferdesportverband.

Der OKV-Vorstand hat beschlossen, am

Samstag den 11. Juni 2022

einen Anlass in Frauenfeld am Ort, wo schon viele OKV-Anlässe stattfanden und wo auch die Infrastruktur geeignet ist, durchzuführen.

Aufruf zur OKV-Quadrille

Im Raum steht nun die Frage, ob es möglich sein wird, wie zum 150-Jahr-Jubiläum vor rund 15 Jahren, wieder eine grosse OKV-Quadrille zusammenstellen zu können. Zu diesem Zweck rufen wir Sie nun unverbindlich auf, sich unter

okvquadrille@okv.ch

anzumelden, wenn Sie bereit sind an dieser OKV-Quadrille teilzunehmen. Wie beim 150-Jahr-Jubiläum soll die Quadrille dezentral eingeübt werden.

Aufruf zu Verpflegungsständen

Die OKV-Vereine werden aufgerufen, verschiedene Festwirtschaften auf eigene Rechnung zu betreiben. Wir planen das Eintreffen der Zuschauer um den Mittag und ab 16:00 die Pflege der Kameradschaft mit «open end», so dass für genügend Umsatz gesorgt sein sollte.

Wir bitten die OKV-Vereine, welche in Frauenfeld eine Festwirtschaft betreiben wollen, sich unter

festwirtschaft@okv.ch

zu melden. Sollten sich keine Vereine dafür interessieren, werden wir die Festwirtschaften an kommerzielle Anbieter weitergeben.

Im Namen des OKV-Vorstandes

